
Комментарий главы РГО Д. Батищева. 

- Данные, приведённые на заседании областной комиссии по подготовке к новому отопительному сезону, 
взяты из статистики на середину июля. На 2 августа ситуация такова: готовность муниципальных 
котельных к зиме в сельских территориях – 75%, сформирован и месячный запас угля, до конца августа 
сформируем запас угля на весь отопительный сезон. В городе по результатам опрессовок устранено более 
80 порывов и утечек на коммунальных сетях, которые отремонтированы на 75-80%. Так, из 
запланированных к ремонту 5,67 км тепловых сетей отремонтировано 4,67 км, из 5,96 км водоводов (сети 
горячего и холодного водоснабжения) выполнены ремонтные работы на 4,75 км сетей. 
Несмотря на отключение электроэнергии на котельных и теплопунктах, ремонтные работы 
производились с помощью передвижной электроустановки. Их готовность к новому отопительному 
сезону сегодня составляет 45-50%. В настоящее время соглашение с энергетиками по погашению 
задолженности подписано, электроснабжение котельных и теплопунктов возобновлено. Все необходимые 
ремонтные работы до 15 сентября здесь будут завершены. 
По-прежнему остро стоит вопрос задолженности за потреблённые энергоресурсы. Общий долг составляет 
161 млн. рублей, из них 130 млн. рублей – долги прошлых лет. Основные должники – ООО «Гавань» и 
УМП «Гамма». В «Гамме» введено конкурсное управление, и долги этому предприятию будут 
возвращены через арбитражный суд. Уже есть решение суда на 28 млн. рублей, 22 млн. рублей находятся 
в рассмотрении. Готовится исковое заявление ещё на 54 млн. рублей. При получении этих средств у 
конкурсного управляющего будет возможность погасить задолженность как перед работниками 
предприятия, так и перед поставщиками тепло- энергоресурсов. 
Что касается отопительного сезона 2009-2010, то из 81 млн. рублей, предъявленных поставщиками тепло- 
энергоресурсов, 63 млн. рублей уже оплачены (по сравнению с аналогичным периодом отопительного 
сезона 2008-2009, из 70 млн. руб. задолженности погашено лишь 3 млн. руб.). Из 20 млн. руб., 
предъявленных к оплате ОАО «Свердловэнергосбыт», погашено на сегодня 50% (за аналогичный период 
2008-2009 годов из 30 млн. руб. не оплачено практически ничего).  
Главная причина задолженности – долги прошлых лет и неплатежи в настоящее время недобросовестных 
управляющих компаний. Так, общий долг ООО «УК-Гавань» составлял 123 млн. рублей, из них по 
решению арбитражного суда погашено 40 млн. рублей. Таким образом, на сегодняшний момент долг этой 
управляющей компании перед теплоснабжающей компанией составляет 83 млн. рублей, из них на 17млн. 
руб. и 18 млн. рублей получено решение арбитражного суда о взыскании задолженности, взыскано около 
6 млн. рублей. На рассмотрении в суде находятся и иски по остальной задолженности этой компании. В 
положительном решении суда нет сомнения, так как тепло и горячая вода ООО «УК-Гавань» 
поставлялись в полном объёме, и платить всё равно придётся. Эта управляющая компания – главный 
должник, который ведёт самостоятельную политику в коммунальной сфере города.  
С другими управляющими компаниями и товариществами собственников жилья таких проблем нет, они 
выполняют свои обязательства в полно объёме. 
Напоминаю жителям округа, что они, как собственники квартир, имеют право выбора способа управления 
своими домами. И это право надо использовать в полной мере. 
Я обратился за помощью к областным и федеральным силовым структурам по вопросу криминализации 
сферы жилищно-коммунального хозяйства недобросовестными управляющими компаниями (отмечу, что 
это острая проблема не только в РГО, но и в других городах области и страны). Это обращение находится 
на контроле у губернатора Свердловской области А. Мишарина. 
Кроме того, председатель правительства Свердловской области А. Гредин дал поручение областной 
прокуратуре, управлению внутренних дел и судебным приставам разобраться с неплатежами в жилищно-
коммунальном хозяйстве недобросовестными управляющими компаниями. Поэтому порядок в сфере 
ЖКХ в ближайшее время будет наведён. 
Записала Галина ПОПОВА. 

 Лето без воды. 

Продолжаются проблемы с водоснабжением у жителей улицы Калинина и переулка Новый в с. 
Липовском. Зимой мы уже освещали эту тему, но сейчас в связи с жаркой погодой она стала ещё острее. 
На днях в редакцию позвонила Оксана Геннадьевна Бирюкова, попросившая корреспондентов «Р. В.» 
описать ситуацию в газете.  
В Липовке нас встретили сразу несколько возмущённых отсутствием воды жителей. Понятно, что в любое 



время года не радостно остаться без воды, а в такую жару особенно. 
- За этот год вода у нас была только 2 месяца, - рассказывают липовчане. – С 31 мая её нет вообще. 
Раньше в колонке хотя бы ночью можно было набрать воду, зимой мы снег топили, а сейчас берём для 
стирки воду, которую сливают с фермы шампиньонов (ООО «Липовка»), а питьевую покупаем у соседа, 
сделавшего скважину. 
Люди устали жить в таких условиях, они надеются, что руководство села и МЖКУПа решит их проблему, 
но время идёт, а воды по-прежнему нет. 
- Начальник территориального управления посоветовал нам покупать стиральные доски вместо 
стиральных машин и бурить всем скважины, потому что денег на ремонт водопровода нет, - продолжают 
жители ул. Трудовой. 
Старожилы вспоминают, что, сколько они здесь живут, эти проблемы были всегда. Только раньше в таких 
случаях организовывался подвоз воды, а сейчас даже этого нет. 
- Самое интересное, что нам приходят счета и за воду, и за полив, хотя уже больше двух месяцев, мы не 
получаем ни той, ни другой услуги. 
Прокомментировать ситуацию мы попросили начальника МЖКУП «Липовский» Юрия Николаевича 
Авдюкова: 
- Мы делаем всё возможное. Трубам по 30 лет, конечно, они уже износились. Мы будем проводить новую 
ветку и сейчас для этого подбираем трубу, если в ближайшие дни найдём подходящую, уже к концу 
нынешней недели осуществим пробный запуск. После этого вода должна пойти и в дома, и к колонке. А 
за время, когда данная услуга не оказывалась, будет произведён перерасчёт. 
Понять, что трубы старые, конечно, можно, да и то, что лишних средств на капитальный ремонт нет тоже, 
но как люди должны жить столько времени без водоснабжения?  
Хочется верить, что жители действительно смогут в ближайшее время насладиться прелестями 
цивилизации, пользуясь дома чистой водой, не только для питья, но и для стирки и купания. Можно будет 
заняться и поливом, если к тому времени всё не засохнет окончательно… 
Арина АГАПОВА. 

 Литературное кафе. 

Идея создания литературного кафе не нова, но её воплощение требует денег. В нашем городе не так много 
мест, где можно приятно и с пользой провести время, назначить встречу. Своими силами сотрудники 
Центральной библиотеки постарались создать необходимые удобства: покрасили фойе, поставили 
столики.  
Вместо традиционного кулинарного меню выложена свежая пресса, книги. Сделать информацию 
максимально доступной для каждого - основная цель  такого кафе. Выражаясь языком кулинарии, 
предпочтение здесь отдано местной продукции – газетам «Режевская весть», «Новости Режа», «Областная 
газета», «Пенсионер». На стеллажах выложены книги, принесённые читателями, которые можно взять 
безвозмездно, а также принести свои. В домашних библиотеках накопилось много книг, которые 
возможно никогда и не открывались, а постоянная выставка «Библиотека-читателю» помогает найти 
истинным книголюбам нужную книгу. Читателя ждут собрания сочинений М. Горького, Л. Леонова, А. 
Макаренко, Д. Олдриджа. Подписчики «Режевской вести», могут забирать свои газеты в библиотеке. 
На десерт – можно купить книгу в  книжном магазине или за символическую плату взять её на 
специальной полке, а также подняться на 2 этаж и воспользоваться услугами читального зала и 
абонемента, где представлено более 60 тыс. книг и около 100 наименований периодических изданий. 
Л. ОСТАНИНА. 

 «Отстающим» муниципалитетам помогут внешним управлением. 

  Председатель правительства Свердловской области Анатолий Гредин на заседании областной комиссии 
по подготовке к новому отопительному сезону раскритиковал глав муниципального образования 
Алапаевское и Режевского городского округа за слабую подготовку коммунального хозяйства к зиме и 
предложил для исправления ситуации в ЖКХ наиболее «отстающих» муниципалитетов ввести внешнее 
управление. 
Например, в муниципальном образовании Алапаевское практически не ведётся подготовка жилищного 
фонда и котельных к новому отопительному сезону. Особую озабоченность представителей областной 
комиссии вызвал рост долгов перед поставщиками топливно-энергетических ресурсов, которые только за 



последние полтора месяца увеличились на 51,7 процента. Анатолий Гредин обратил внимание главы 
муниципалитета Ивана Мельникова на то, что на 29 тысяч жителей здесь приходится 5 теплоснабжающих 
компаний, каждая из которых содержит управленческий аппарат и транспорт. 
Председатель правительства Свердловской области выразил своё недоумение по поводу оптимизма Ивана 
Мельникова, который отчитывался на заседании. 
- В муниципалитете нет программы энергосбережения, отсутствуют приборы учёта, договоры с 
поставщиками топливно-энергетических ресурсов расторгнуты, - заметил Анатолий Гредин. – Глава 
отчитывается только о том, что красит и белит здания котельных, а кто будет заниматься ремонтом 
оборудования? Думаю, население района сделает свои выводы об эффективности работы муниципальной 
власти, а мы свои - уже сделали. 
Вмешательства областных властей требует и ситуация в Режевском городском округе. Бойкий отчёт 
главы муниципалитета Дмитрия Батищева на заседании комиссии не смог ввести в заблуждение 
председателя правительства Свердловской области. Цифры говорят сами за себя – жилищный фонд и 
котельные здесь готовы на 13 процентов, электрические сети -  на 11 процентов. Долги за топливно-
энергетические ресурсы превышают 161 миллион рублей. Более того, Региональной энергетической 
комиссии пришлось через прокуратуру требовать от муниципалитета данные по нормативам и тарифам! 
Представители газовиков и энергетиков заявили о полной криминализации коммунальной сферы в 
Режевском городском округе. Дмитрий Батищев отметил, что работа управляющих компаний вызывает 
много вопросов и у местных властей, которые по этому поводу неоднократно обращались в прокуратуру. 
- Глава Режевского городского округа всем раздает поручения - областным властям, прокуратуре, а сам 
ничего не делает, - резюмировал Анатолий Гредин. – В самый напряжённый момент ушёл в отпуск, 
бросил на самотёк подготовку к новому отопительному сезону. 
Председатель правительства Свердловской области отметил, что для успешной подготовки к зиме в 
жилищно-коммунальном хозяйстве таких муниципалитетов необходимо вводить внешнее управление.  
Департамент информационной политики губернатора Свердловской области.  

 Помогите найти родных! 

Судьба каждый раз распоряжается по-своему. И нередко бывает так, что, однажды покинув своё место 
жительства (по различным обстоятельствам), ты уже не возвращаешься, с годами теряя связь и с родными 
людьми. Так произошло однажды и с Чепчуговой Октябриной Дмитриевной. Сегодня она проживает в 
Белгородской области, но душа так и просится обратно в Реж, потому что здесь остались родственники. И 
через «Режевскую весть» Октябрина Дмитриевна просит откликнуться Алефтину Федотовну Старикову 
или её дочь Ирину Владимировну (ранее они жили на ул. Чапаева, 21, после – на ул. П. Морозова), 
Клюкина Сергея Сергеевича или Чепчугова Леонида Степановича (проживали на ул. Пионерской). 
Помогите родственникам найти друг друга! Всех, кто может сообщить какую-либо информацию о 
вышеперечисленных людях, просьба обращаться в редакцию газеты «Режевская весть» (ул. 
Красноармейская, 5, тел. 2-20-18, 2-13-32).  

 Расти здоровым, малыш! 

Согласно инициативе Всемирного альянса по охране грудного вскармливания в августе традиционно 
проводится Всемирная неделя грудного вскармливания. Девиз мероприятий, организованных в течение 
этой недели, – «Кормление грудью в первый час жизни спасёт миллион малышей». 
Известно, что момент рождения надолго остаётся в памяти ребёнка. Стресс, пережитый в период родов, 
заставляет организм младенца работать с огромным напряжением. Ему нужно помочь приспособиться к 
резкой смене обстановки. Как помочь малышу? 
Самая эффективная материнская помощь – это кормление грудью. Когда малыша сразу после рождения 
кладут на живот к маме, он успокаивается, потому что снова ощущает её любовь, тепло её кожи, слышит 
хорошо знакомое биение её сердца. Во время кормления грудью новорождённый как бы снова 
соединяется с мамой, ведь они были единым целым на протяжении 9 месяцев.  
Грудное вскармливание – очень деликатное управление эмоциями ребёнка. Грудное молоко содержит 
гормоны, влияющие на психику ребёнка успокаивающе. Оно способствует оптимальному развитию 
центральной нервной системы и психики малыша. Дети, которых мама кормила грудью, в дальнейшем 
преуспевают в физическом и интеллектуальном развитии, отличаются покладистостью, уверенностью в 
себе. Они более самостоятельны и контактны. 



Наш родильный дом работает по системе «Мать и дитя». Способствует поддержке грудного 
вскармливания. Кормите с удовольствием! Наслаждайтесь бесценными и неповторимыми минутами, 
находясь рядом со своим малышом! 

 Сделано много, но сделать надо ещё больше. 

В детском отделении центральной районной больницы сейчас довольно многолюдно: половина палат 
занята детьми, находящимися на лечении, часть помещений перегорожена – здесь начался долгожданный 
капитальный ремонт. Пока строители ООО «Стройрай» занимаются подготовительными работами, 
ведётся замена электропроводки. По словам руководства, сдать объект планируется в сентябре. О том, что 
сделано и ещё будет делаться, в ЦРБ мы беседуем с главным врачом данного учреждения Н. Шориковой. 
- Несмотря на период отпусков, коллективу центральной районной больницы приходится очень много и 
напряжённо работать. Помимо основной, лечебной деятельности, первостепенное внимание уделяется 
подготовке МУЗ ЦРБ к работе в осенне-зимний период, - сообщила Надежда Владимировна. 
В мае 2010 года, согласно постановлению главы РГО, был составлен план мероприятий на общую сумму 
1 млн. 900 тыс. рублей. Им предусмотрены ремонт системы отопления в стационаре с заменой стояков и 
радиаторов, установка в больнице приборов учёта отопления и горячего водоснабжения, капитальный 
ремонт системы отопления в фельдшерско-акушерском пункте с. Арамашковского, капитальный ремонт 
водонапорной башни черемисской больницы, реконструкция теплотрассы ОВП пос.  Быстринского, 
подключение электрокотла на ОВП с. Липовского, ремонт кровли зданий пищеблока, прачечной, ОВП 
пос. Быстринского и молочной кухни, текущие ремонты котлов в медучреждениях Озёрного, Черемисски, 
Сохарёво, а также ревизия отопительной системы во всех учреждениях. 
Планы серьёзные. И невольно возникает вопрос: удастся ли их претворить в жизнь, ведь реальность часто 
вносит свои коррективы. Правда, положение дел в здравоохранении в этом отношении внушает 
оптимизм. 
- На сегодняшний день уже закончен ремонт водонапорной башни в Черемисске, в Арамашке мы начали 
ремонт отопительной системы, проведена подготовка и приобретены материалы по замене стояков и 
радиаторов в 5-этажном корпусе ЦРБ, ведётся плановое остекление оконных проёмов (например, то же 
детское отделение сегодня может похвастаться новенькими стеклопакетами), проведён аукцион по 
закупке угля, начинаем завозить его на объекты (в основном это касается сёл). По остальным пунктам 
намеченного ведутся согласования, составляются сметы, проводятся экспертизы и заключаются договоры 
на выполнение работ. Думаю, нам всё удастся сделать. Особенно радует, конечно, начавшийся ремонт в 
детском отделении. Этого мы ждали много лет, - улыбнувшись, подвела итог главный врач ЦРБ. 
Тем не менее в здравоохранении Режевского городского округа проблем хватает. И, возможно, непросто в 
современных условиях строить какие-то планы. Но без этого тоже никак. По словам Надежды 
Владимировны, в настоящее время составляются сметы и планируются экспертизы на 2011 и 2012 годы. 
Так, на следующий год запланированы капитальные ремонты операционного блока, гинекологического 
отделения, помещений пат-анатомического отделения, первого этажа здания стационара МУЗ ЦРБ. 
Проведена большая подготовительная работа по строительству блочной газовой котельной в медгородке – 
это своего рода мечта всего коллектива ЦРБ, которая позволит больнице не зависеть от жилищно-
коммунальных проблем города. Хотя почему мечта? Возможно, вскоре она станет явью. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Цель – сделать детский отдых интереснее. 

У специалистов ГОУСО СРЦН «Подснежник» имеется большой опыт проведения летних 
оздоровительных кампаний. В 2010 году оздоровительные лагеря расположились на базе других 
площадок. В течение двух смен дети с оздоровительных площадок МОУ СОШ №4, МОУ СОШ №44, 
клуба «Ровесник», центра «Антей» вместе с воспитателями посещали мероприятия, подготовленные в 
центре «Подснежник» специально для них. Всего мероприятия посетили 114 детей в возрасте от 7 до 13 
лет. 
Педагогами-психологами отделения психолого-педагогической помощи Фёдором Александровичем 
Гузачёвым и Ириной Викторовной Сосниной проведены групповые коммуникативные тренинги по 
развитию социально приемлемых навыков и игры: «Как сказать «нет», «Необитаемый остров» и другие. 
Заведующей отделением профилактики безнадзорности несовершеннолетних Еленой Валерьевной 
Липиной и специалистами этого отделения Ириной Валентиновной Кривошеевой и Екатериной 



Андреевной Полимовой проведены беседы на правовые темы: «Я и мои права», «Я – гражданин России», 
«Символика Российского государства», «Опасные ситуации криминального характера». 
Медицинские сёстры отделения медико-социальной помощи Людмила Васильевна Осипова и Анна 
Александровна Прокопьева провели курс оздоровительных мероприятий, состоящих из коррегирующей 
гимнастики и ароматерапии. Из бесед дети узнали о лекарственных растениях, правилах купания, 
оказания первой медицинской помощи при порезах и ушибах. 
Увлекательные мероприятия проведены воспитателями стационарного отделения. Спортивные 
мероприятия «Город олимпийских надежд» и «Кладоискатели» прошли под руководством воспитателя 
Натальи Владимировны Силиной. Мероприятия по формированию здорового образа жизни, проведённые 
воспитателем Еленой Владимировной Борисовой, заинтересовали детей. Воспитатель Валентина 
Антоновна Дербенёва разработала интересную программу по обучению правилам дорожного движения. 
Мероприятия проведены с участием инспектора профилактики ГИБДД С. Власова и очень понравились 
детям. Социальным педагогом Инной Александровной Алёшиной с участием специалистов отделений 
показана детям кукольная инсценировка сказки «Репка на новый лад» по профилактике вредных 
привычек. Инструктором по труду Татьяной Степановной Шальковой проведены занятия по оригами 
(каждый ребёнок выходил из её мастерской с поделкой). 
Свой опыт, знания и творческую инициативу коллектив центра направил на организацию досуга и 
оздоровления детей. Проведённые мероприятия очень понравились всем детям. Программа по 
нестационарным формам обслуживания несовершеннолетних будет продолжена и в учебном году. 

  


